

Protokoll Vorstandssitzung 31.03.2021

Sitzung	31 März 2021, 18:05-18:59, Zoom
Anwesend	Alexandra Schneider (AS), Ciril Bullinger (CB), Frederike Biffar (FB), Kira Erb (KE), Klemens Flöge (KF), Klemens Iten (KI), Michael Baumgartner (MB), Markus Niese (MN), Paul Wolff (PW), Till Koetter (TK), Victor Luder (VL)
Abwesend	
Gäste	
Sitzungsleitung	MN
Protokoll	AS, FB

Markus begrüsst alle ganz herzlich und eröffnet die Vorstandssitzung.

Protokoll vom 24.03.2021

MN: Hat jemand Anmerkungen zu dem Protokoll? Wer möchte das Protokoll der letzten Vorstandssitzung vom 24.03.2021 wie präsentiert annehmen? *Das Protokoll wurde einstimmig angenommen.*

Präsidium

a. Lehre Beyond Covid

KE: Das geht ein wenig an Paul und Till und wurde am FR besprochen. Ich wollte fragen ob ihr an das Meeting geht? **PW:** Ich hatte in letzter Zeit mit der Frau Kontakt und sie hat mich für zwei Leute angefragt und wir haben uns jetzt dort angemeldet. Eine Person, die den Verein präsentiert und einen Semestersprecher. **TK:** Bei mir genau gleich.

b. Klimaneutralität 2030

KE: Am FR waren Leute vom VMP und Architektura da und sie pushen die Initiative Klimaneutralität in ihrem Departement. Ist jemand von euch daran interessiert, dass bei uns zu pushen oder kennt ihr Leute, die Interesse hätten? **PW:** Ich denke es gibt eine Menge Leute an der ETH die da interessiert sind. **KE:** Sie sind auch bei der Nachhaltigkeitswoche dabei. Die Idee wäre jemanden zu finden, der die Idee in Departement MAVT und oder ITET pusht. Es muss auch nicht mit HoPo zusammenhängen. Natürlich kann man es auch mit HoPo machen. **TK:** gibt es schon ein Masterfile? **KE:** Wir haben die Kontaktdaten der beiden Personen bekommen und am 15. April ist dann so ein Brain-Storming-Event. **PW:** Kannst du mir das schicken, dann frage ich mal rum. **KE:** Okay.

c. Vernehmlassung HIC

MN: Gestern haben wir eine Vernehmlassung für das HIC bekommen. Ab 2026 ist es das VSETH Gebäude auf dem Höngg. Es geht darum unsere Meinung da einzubringen. Ich lade euch alle ein, die 160 Seiten durchzulesen. **PW:** Heisst das, der AMIV zieht nicht um? **MN:** JA.

Quästur

d. TWINT

VL: Ich habe beim VIS nachgefragt und sie haben das für Geschäftskunden. Es funktioniert nicht wie bei einem normalen Twint wo man es mit einem Account verbinden muss. Aus meiner Sicht ist das viel besser, da das sicher ist. Sie haben auch mit ihrem Eventmanager einen Code geschrieben, so dass man mit Kreditkarte zahlen kann. Das war ihre IT, die da noch Sachen gemacht hat. Ich sehe also die Möglichkeit, dass wir TWINT machen und dann hätte man ein Login, mit dem man den Account verwalten kann. Dort kann man auch die QR-Codes erstellen. Dort gibt es Optionen einen fixen Betrag einzutragen oder eine Verlinkung zu generieren. Und zu den Kosten, das würde uns 1.3% auf jede Transaktion kosten. Es ist kein Mindestbetrag genannt. Die Vertragsdauer beträgt ein Jahr und die Kündigungsdauer drei Monaten. Es bestehen keine Fixkosten. Die Frage ist, ob wir das wollen. Für jede Transaktion wäre das ein einzelner Eintrag und das könnte etwas mühsam für die Buchhaltung sein. **MN:** Wie viel Aufwand wäre das für dich bzw. für die nachfolgenden Quästoren. **VL:** Wenn Geld auf den AMIV Account reinkommt muss ich auf den Auszug die Kostenstelle hinschreiben. Wenn man das mit einem Kommentar schnell und eindeutig festlegen kann ist das keine grosse Sache aber wenn man bei jeder Transaktion rausfinden muss was es ist kann es mühsam werden. **KE:** Kann man den QR-Codes Titel geben? Ohne das ist es unrealistisch und mit dem wär es supa toll. **VL:** Man könnte Rappenbeträge anders setzen. **MN:** Die Idee war von mir und nicht ernst gemeint. Dann muss man sagen, dass alle über TWINT bezahlen. Wie zahlen wir unserer Buchhaltung? Zahlen wir das pro Buchung? **VL:** Wie genau das abgemacht ist weiss ich nicht. Ich erhalte einfach viermal eine Rechnung. **MN:** Das müssen wir zuerst herausfinden, ansonsten verdoppeln sich unsere Buchungen. **VL:** Da frage ich sicherlich die Buchhaltung nochmals. Was haltet ihr von den 1.3%. **CB:** Wie viel wäre das in einem Betrag? **FB:** Ich würde davon ausgehen, dass alle über Twint zahlen. Dann könnte es sich schon um 1000-2000 CHF pro Semester handeln. **KE:** Es wäre allerdings schon sehr viel angenehmer und entspricht einmal Paypal. **MN:** Ich denke nicht dass es an den 1.3% scheitern sollte. Wir müssen allerdings herausfinden was die Anzahl Buchungen angeht und ob die QR-Codes mit den Titeln versehen werden können. Ansonsten habe ich auf dem qTool noch nicht die aktuellsten Zahlen. Ich habe die Auswertung vom Februar noch nicht erhalten. Ich frage dort aber mal nach.

Information

AS: Nichts Neues von meiner Seite. Die Home-Office-Challenge läuft und ich beantworte fleissig Mails.

e. Neue CI-Vorlagen (Markus)

MN: Es geht um neue Vorlagen, die man eigentlich nicht ändern darf. Das Problem bei GSuite ist, dass es andere Schriftarten gibt, ich habe jetzt also mal eine neue ausgesucht. Könnt ihr bitte bis nächste Woche mal reinschauen um das ganze zu beurteilen und eventuell noch zu verbessern? *Allgemeine Zustimmung*

IT

f. Büro Access Point demontieren

MB: Wir müssen den Access Point von den Random Dudes ausser Betrieb nehmen. Es war sowieso gegen die ETH Vorschriften aber jetzt gab es auch noch einen Sicherheitsreport. Die wichtigsten Stellen für den AMIV waren positiv ausser eben dieser Access Point. Wir wollten den sowieso loswerden aber jetzt haben wir dem noch den Stecker gezogen.

g. Cloud Umsiedlung

MN: Wir haben gesagt, wir entscheiden diese Woche wie man die Cloud umsiedelt. Wir machen es so, dass jeder Vorstand seinen Ordner und die Order seines Ressorts umsiedelt. Für die Ordner "Protokolle", "Generalversammlungen", "CI-Forlagen" .. würde ich folgendes vorschlagen: Ich mache alle davon und bei Vorstand wäre cool wenn Kultur und ER (dort wo zwei Vorstände sind) den Drive machen. **TK:** Drag und Drop funktioniert irgendwie nicht, muss man das also zuerst downloaden? **MB:** Das ist so. Bei grossen Dingen bei mir melden. **KE:** Ich kann sonst den Vorstand machen. **MN:** Design kann Alex mit dem Designteam schauen und um Prüfungen sollte sich HoPo kümmern. Ich würde gern ein fakultatives Datum festlegen. Ich schlage den 23. April vor. Ist das realistisch? **KE:** Machen das Kommissionen auch? **MN:** Da schauen Michi und ich. **MB:** Der endgültige Stichtag wird eh später sein da wir ein Lösung für den Blitz finden müssen. **MN:** Nein, nein, der Stichtag gilt!

Kultur

KF: Nichts Neues. Wir machen Osterhasen nach der VS, juhu!

Hochschulpolitik ITET

h. Rückmeldung Evaluation Sheet

PW: Ich wollte euch kurz daran erinnern, dass ich das Dokument in den Chat geschickt habe und dass ihr mir da gerne Rückmeldung geben könnt. **MN:** Ist es ein internes Dokument oder wollt ihr das auch veröffentlichen? **PW:** Das ist noch nicht final entschieden, allerdings kann ich mir gut vorstellen, dass es veröffentlicht wird. **MN:** Nur so, wenn man es veröffentlicht checkt das niemand. Also würde ich das intern lassen. Der 08:15-Assistent ist danach genauso schlau wie davor und man ist im Nachhinein flexibler. Zum Beispiel müsste man die PVK-Noten sicherlich anpassen da fünf Bewertungen nicht mit 80 verglichen werden können. **TK:** Wir haben es ebenfalls intern gelassen da es rechtlich angefochten werden kann.

Hochschulpolitik MAVT

i. Traktandum

TK: Ich werde den AMIV bei den PreStudy-Events vorstellen und ansonsten ist alles ruhig.

External Relations

j. AMIV meets ABB

KE: Ich wollte kurz für den Industrytalk von ABB am 14. April Werbung machen. Wir haben 22 Anmeldungen.

Infrastruktur

k. Eurobehälter

KE: Gestern am FR war Thema, dass beim Umzug auf den Höngg Eurokisten gebraucht werden und die können wir dann haben. Wir müssen einfach sagen wie viele wir brauchen. Es war auch noch die Rede von einem neuen Regal. **KI:** Das kann ich mal ausmessen und dann können wir schauen wie viele wir von denen wollen. **MN:** Falls wir Platz dafür haben. **KE:** Vielleicht will die Brauko auch welche? **KI:** Dann kann mal die Kommissionen fragen, die im Kulturraum Platz beanspruchen.

l. Braubot-Saga: Teil III

Kimis Internet ist kaputt. krrrk zzh alles Kimi macht Robo-Geräusche. **MB:** Wo ist das Vorstandsbingo? *Markus raged.* **KI:** Es geht um den BrauBot. Ich habe mich gestern mit Markus ausgetauscht. Domenique, Sandro und Silvio haben wir informiert, dass sie bis zum 31. August das Ding fertig haben sollen und ein Lagerkonzept und ein Nutzungskonzept schreiben sollen. Sie wollen allerdings keinen Platz für den Braubot suchen und jetzt stellt sich die Frage, wie wir darauf antworten. **MN:** Meinungen? **KF:** Ich finde wir hatten es letztes mal besprochen. Und wir haben gesagt das ist die Deadline und danach geht das Ding halt weg. Wir müssen nicht die harten Hunde spielen, allerdings haben wir darüber abgestimmt und dann sollte das auch so gemacht werden. **MB:** Was ist ihr Argument, dass sie einen Lagerplatz brauchen? **MN:** Gibt's nid. **FB:** Es war ein wenig so, dass sie es für den AMIV machen und sie sehen nicht ein, dass sie jetzt ihre Zeit für den AMIV opfern und dann noch einen Platz finden müssen. Allerdings bin ich froh wenn das Ding weg ist. **MN:** Am Ende des Tages haben die drei das Ding hinggebracht hat und dann muss man auch einen Platz finden, wo man es am Ende hintut. Es gibt keine Garantie auf einen Lagerplatz beim AMIV. Zudem kommt, dass es eine Sache ist keinen Lagerplatz zu finden, allerdings ist es etwas anderes wenn man bereits im Voraus sagt, man will keinen suchen. **KI:** Dann weise ich ihre Zurückweisung zurück. **MN:** Ich bin gespannt auf Teil IV. **KE:** Sie wollen den haben, also sollten sie es immerhin versuchen.

Verschiedenes

m. Vorstandspizzaplausch

FB: Ich habe mich damit nicht richtig auseinandergesetzt. Sollen wir uns dem Ganzen annehmen? Vielleicht kann man es so gestalten wie die Käferbergwanderung. **KE:** Die Idee ist auch dass du in gemischte Gruppen gesteckt wirst und dann gibt es Spiele, wer gewinnt muss das nächste Mal organisieren. **FB:** Und wem haben wir diesen Dreck zu verdanken? **MN:** Keine Ahnung, es ist supa random. **KE:** Über Zoom sehe ich das wirklich nicht. Aber das mit dem vermischten Gruppen fände ich nicht schlecht wenn der VSETH mitmacht. **FB:** Dann schreibe ich mal der Julia aber ich sage, dass wir keine Spiele machen, das sehe ich wirklich nicht. **MN:** Flunkyball wär doch okay. **FB:** Soll ich ihr schreiben, dass wir etwas machen aber nur wenn wir die Konzepte selber entscheiden können? **KE:** Und wenn es draussen ist! *Allgemeine Zustimmung*

n. Vorstandsbingo

FB: Wie kann es sein, dass mir bisher nur Alex und Michi bezüglich Vostandsbingo geschrieben haben! Deadline: Zwei Tage vor der nächsten Vorstandssitzung!

o. EESTEC schiebt Hauptsitz nach Zürich (Klemi)

KF: Eestec ist meine Götti-Kommission. Sie haben beschlossen ihren hauptsitz nach Zürich zu verlagern. Das bedeutet nicht viel für uns. Er hat allerdings nett gefragt, ob sich jemand mit Vereinsrecht auskennt und ob wir einen Kontakt an ihn weiterleiten können. **MN:** Der VSETH hat schon eine Anwältin aber ich weiss nicht wie empfehlenswert die ist. **KE:** Und das kostet ja mega viel. Ich will ja nicht sagen, dass der Eestec nicht das Geld dazu hat ... **MN:** Das würde dann doch Eestec National zahlen, nicht? **KF:** Ich werde dann Beni sagen, er soll sich beim VSETH melden.

p. Vorstandsreise

KE: Wann sollten wir für die Vorstandsreise planen? **MN:** Reicht nicht die erste Woche nach den Osterferien? **FB:** Michi, machen wir zusammen die Küche? **KE:** Wir brauchen noch Aktivitäten. Es braucht Personen, die sich um Alkohol kümmern.

Geleistete Zeichnungen

FB und MN Skiweekendhaus

Markus wünscht allen schöne Osterferien und beendet die Vorstandssitzung

Nächste VS: Mittwoch, 14.April.2021

Ende der Sitzung: 18:59